

Perkumpulan Marga Huang Jatim Bagi Santunan dan Buka Puasa Bersama Murid TPQ Al – Ittihad Pasar Kayoon



Pengurus Marga Huang Jatim berfoto bersama murid TPQ Al – Ittihad Pasar Kayoon.



Pembagian bingkisan dan santunan.

SURABAYA (IM) - Perkumpulan Marga Huang Jatim menggelar baksos Ramadhan.

Kali ini mengundang 52 murid TPQ Al – Ittihad Pasar Kayoon, untuk berbuka puasa bersama, di Kantor Sekretariat Marga Huang Jatim, Senin (1/4).

Menurut Ketua Perkumpulan Marga Huang Jatim Johannes Wijaya Ng, kegiatan buka puasa sekaligus pemberian santunan ini, merupakan kegiatan rutin yang digelar setiap bulan Ramadhan.

"Terima kasih atas kedatangan anak-anak dan pengurus TPQ Al – Ittihad Pasar Kayoon di kantor sekretariat kami.

Semoga puasa yang dijalankan anak-anak selama sebulan penuh berjalan lancar dan diberkati oleh Allah," ujarnya.

Sementara itu, Ketua Kehormatan Perkumpulan Marga Huang Jatim Loddy Gunadi menambahkan bahwa pihaknya ingin kebersamaan dan bisa lebih dekat dengan anak-anak.

"Kita berbagi kepada anak-anak semua. Terima kasih bisa hadir di Perkumpulan Marga Huang Jatim. Selamat menjalankan ibadah puasa dan selamat Idul Fitri 1445 H," ungkapnya.

Kegiatan dibukan dengan lantunan sholawat Nabi dan mendengarkan ceramah. Kemudian mencicipi takjil (makanan pembuka puasa), sholat Maghrib bersama, lalu dibagikan nasi kotak dan minuman.

Acara diakhiri dengan pemberian santunan oleh pengurus Marga Huang Jatim. Setiap anak mendapatkan angpao dan satu paket sembako berisi: beras, susu, biskuit, mie instan, teh, dan makanan ringan.

Turut hadir dalam kegiatan, para pengurus yakni Hadi Wijono, Singgih Wihardjo, Wiryo Suprpto, U Merry dan lain sebagainya. • anto tze



Pengurus Marga Huang Jatim.



BPR SUPRA

PULAUINTAN

General Contractor



PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA

Solvents, Industrial and Specialty Chemicals



www.mg.co.id

Baksos Ramadhan, Perkumpulan Hwie Tiauw Ka Surabaya Bagikan 500 Paket Sembako untuk Warga Pra Sejahtera

SURABAYA (IM) - Perkumpulan Hwie Tiauw Ka (HTK) Surabaya membagikan 500 bingkisan paket sembako untuk warga pra sejahtera, di Kelurahan Bongkaran. Pembagian dilakukan secara tertib di depan Kantor HTK, Jalan Slompretan 58 Surabaya, Minggu (31/3).

Menurut Ketua HTK Surabaya Jayapranata, bingkisan paket sembako berisi beras, minyak goreng, kecap manis, mie instan, sabun mandi dan minyak gosok tersebut, dibagikan khusus untuk warga pra sejahtera yang tinggal di sekitar kantor HTK Surabaya.

"Ini adalah kegiatan rutin tahu-



Pengurus HTK Surabaya berfoto bersama.

tahun membantu pelaksanaan bakti sosial ini. "Saya juga mengucapkan terima kasih kepada para pengurus, yang membantu kelancaran baksos," ucapnya.

"Saya dan segenap pengurus Hwie Tiauw Ka Surabaya, mengucapkan Selamat Menjalankan Ibadah Puasa. Sekaligus Selamat Idul Fitri 1 Syawal 1445 Hijriah, kepada masyarakat muslim," imbuhnya.

Kegiatan berjalan lancar, tertib, dan aman. Dimana setiap warga penerima, cukup menukarkan kupon dengan bingkisan paket sembako yang telah disiapkan pengurus HTK Surabaya. • anto tze

nan, yang kami laksanakan setiap menjelang hari raya Idul Fitri. Semoga bermanfaat dan sedikit meringankan beban warga penerima. Di saat harga-

harga sembako yang cukup mahal, jelang lebaran," ujarnya.

Dia mengucapkan terima kasih pada seluruh donatur. Yang setiap



Warga mengantri dengan tertib untuk mendapatkan paket sembako.



Ketua HTK Surabaya Jayapranata (kanan) secara simbolis membagikan paket sembako ke warga.



LASEGAR®
 MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
 PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
 ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI



GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.



PT. CIPTAPAN DINAMIKA
 Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

Sahur Keliling Bersama Ibu Sinta Nuriyah, Ketum MATAKIN Bangga Umat Khonghucu Ikut Sahur Keliling Sejak Awal



Sinta Nuriyah Wahid berfoto bersama Ketum MATAKIN dan tokoh lainnya. Sinta Nuriyah Wahid, Ketua Umum MATAKIN dan jajaran beserta para Forkompimda Karawang menyanyikan Ya Lal Wathon.



Sinta Nuriyah Wahid, Ketua Umum MATAKIN dan jajaran beserta para Forkompimda Karawang menyanyikan Ya Lal Wathon.

KARAWANG (IM) - Ketua Umum MATAKIN, Xs. Budi S. Tanuwibowo mengikuti sahur bersama Dr. (H.C) Nyai Hj. Sinta Nuriyah Wahid, M.Hum, Ibu Negara Presiden RI keempat RI, KH Abdurrahman Wahid (Gus Dur) yang diselenggarakan MATAKIN bersama Majelis Agama Khonghucu Indonesia (MAKIN) Karawang di Kelenteng Kwan Tee Koen Karawang, Jumat (4/4) dini hari.

Atraksi barongsai di halaman kelenteng menyambut kedatangan Sinta Nuriyah Wahid dan rombongan.

Dalam pelaksanaan sahur bersama bertajuk "Puasa adalah Perisai terhadap Kecerakahan dan Kemungkaran" dihadiri juga oleh jajaran Forkompimda setempat diantaranya Bupati Karawang, Kapolres Karawang, Dandim 0604 Karawang, Ketua Kemenag Karawang, FKUB Karawang.

Tampak hadir juga Wakil Ketua Umum MATAKIN, Ws. Wawan Wiratma, Ketua MAKIN Karawang Herry Wiratma, Ketua MATAKIN bidang Dana Gianti Setiawan.

Tak hanya Forkompimda dan Pejabat, kegiatan ini juga dihadiri sekitar 200 masyarakat Karawang dan sekitarnya dari berbagai komunitas seperti Jaringan Gusdurian, komunitas tukang becak, tukang ojek dll" kata Ketua Panitia dr. Julia Kurniawati

Sahur bersama diawali dengan pembacaan ayat suci Al-quran kemudian dilanjutkan dengan sambutan sela-



Suasana Sahur bersama Sinta Nuriyah Wahid di aula Kelenteng Kwan Tee Koen, Karawang.

mat datang oleh Bupati Karawang, H. Aep Syaepuloh.

Dalam Tausiyahnya, Sinta Nuriyah mengatakan seperti biasanya, dirinya selalu sahur keliling dengan mengajak kaum dhuafa dan Marginal dimulai sejak ketika Gus Dur menjadi Presiden RI.

"Saya terbiasa melakukan sahur keliling dengan mengajak para kaum dhuafa, kaum marginal fakir miskin dan yang paling setia menemani sejak pertama hingga sekarang yakni Keuskupan Agung Jakarta dan

MATAKIN," ucapnya.

"Saya juga bangga karena saya yakin di sini berkumpul tidak hanya berbagai suku bangsa tapi juga berbagai agama, tapi walaupun dari latar belakang yang berbeda pada hakikatnya kita adalah saudara satu nusa satu bangsa," lanjut Sinta.

"Jadi tidak pantas sesama saudara sebangsa kita saling menjelekan, saling gontok-gontokan dan cacar-cakaran hanya karena kita berbeda pandangan politik

dan perebutan kekuasaan tidak boleh dijadikan alat pemecah belah kerukunan bangsa ini," tambahnya.

Sementara itu Ketua Umum MATAKIN, Xs. Budi S. Tanuwibowo dalam wawancara terpisah membenarkan apa yang disampaikan Sinta Nuriyah dalam tausiyahnya bahwa MATAKIN selalu setia menemani sahur keliling.

"Saya membenarkan dan berterima kasih terhadap apa yang tadi disampaikan Ibu Sinta dalam Tausiyahnya, MATAKIN selalu membersamai Ibu Sinta sejak awal kegiatan sahur keliling diadakan sampai sekarang tanpa sekalipun absen," ujarnya.

Sahur keliling mulai dijalani sejak Gus Dur menjadi Presiden pada 20 Oktober 1999, tepatnya 9 Desember 1999 mulai Ramadhan 1420 H hari pertama.

"Begitu Gus Dur dilantik sebagai Presiden, saat itu Ibu Sinta yang kala itu menjadi Ibu Negara menggalang program sahur keliling ke seluruh pelosok tanah air untuk menyapa kaum dhuafa dan kaum marginal," tambahnya.

"Mengapa yang dipilih sahur, bukan saat berbuka? Pertama karena momen berbuka puasa sudah banyak pihak yang terketuk hatinya untuk membantu. Kedua karena Ibu Sinta ingin mengajak berpuasa, karena dengan sahur artinya umat Muslim memulai berpuasa, sedangkan berbuka sama dengan mengakhiri berpuasa," pungkas Budi. • kris

Kelenteng Cokro Surabaya Bagikan 1.500 Makanan Berbuka Puasa bagi Warga Sekitar

SURABAYA (IM) - Ratusan warga, Jumat (5/4) lalu memadati halaman TITD (Tempat Ibadah Tri Dharma) Hong San Ko Tee Surabaya atau biasa disebut Kelenteng Cokro, untuk mendapatkan

makanan berbuka puasa, yang dibagikan oleh pengurus.

Menurut Erdina Tedjasaputra, salah satu pengurus kelenteng Cokro, setiap hari Jumat selama bulan Ramadhan, pihaknya membagikan

ratusan nasi bungkus pada warga sekitar, dengan tujuan berbagi kebahagiaan dan menjaga kerukunan antar umat beragama.

"Ini adalah kegiatan rutin yang sudah berlangsung selama puluhan

tahun di kelenteng ini. Setiap hari Jumat di bulan suci Ramadan, kami bagikan 500 nasi bungkus pada warga sekitar. Untuk tahun ini, totalnya ada 1500 nasi bungkus," ujarnya.

"Kami berharap kegiatan ini

semakin mempererat hubungan baik kami dengan warga sekitar. Semoga bermanfaat, dan membawa keberkahan dan kebaikan bagi kami semua," imbuahnya.

Suhartini, salah satu warga, me-

ngaku senang karena setiap hari Jumat bisa berbuka puasa di Kelenteng Cokro.

"Alhamdulillah, setiap hari Jumat, kami sekeluarga dapat berbuka puasa di sini. Terima kasih buat semua pengurus", ucapnya. • anto tze



Pengurus menyiapkan makanan takjil.



Pembagian takjil kepada warga.



Pembagian ratusan nasi bungkus.

Yili Melalui Joyday Salurkan Bantuan ke YKAI dan Komunitas Sosial

JAKARTA (IM) - Dalam semangat berbagi dan kepedulian di bulan suci Ramadhan, PT YILI Indonesia Dairy melalui merek unggulannya, es krim Joyday, telah melakukan serangkaian inisiatif program yang bertujuan untuk memberikan kontribusi positif kepada masyarakat Indonesia.

Program sosial yang dilakukan Yili tidak terlepas dari hasil kolaborasi positif antara perusahaan dengan pemangku kepentingan sosial masyarakat, seperti Yayasan Kanker Anak Indonesia (YKAI), Forum CSR Jakarta dan Perkumpulan Pengadaan Jasa Boga Indonesia (PPJI) serta aparat Desa Sukamukti, Cikarang dalam mengatasi dinamika

sosial yang terjadi di masyarakat.

Presiden Direktur PT Yili Indonesia Dairy, Yu Miao mengatakan, Yili Indonesia Dairy bergerak aktif dalam menyalurkan bantuan kepedulian untuk masyarakat melalui beberapa program yang kami lakukan.

"Kami bekerja sama dengan Yayasan Kanker Anak Indonesia untuk merawat anak-anak penderita kanker di Indonesia, membagikan es krim Joy gratis kepada pasien anak dan staf medis, serta menyerukan kepada seluruh lapisan masyarakat untuk meningkatkan perhatian dan kesadaran terhadap kanker pada anak," ujarnya.

Dia menambahkan, Yili Indone-

sia berkomitmen untuk selalu hadir dalam memberikan dampak sosial yang positif dan nyata bagi masyarakat khususnya kepada anak-anak.

Sebelumnya, perusahaan ini juga telah mendukung kegiatan peringatan Hari Anak Kanker Sedunia di Jakarta dan berbagai kota lainnya serta berperan aktif dalam memberikan bantuan pemulihan korban terdampak bencana alam tanah longsor di wilayah Bojongsangu, Sukamukti, Cikarang.

Ketua Yayasan Kanker Anak Indonesia Sallyana Sorongan mengucapkan terima kasih atas perhatian dan dukungan Yili yang berkesinambungan terhadap anak-anak penderita kanker.

"Semoga dengan adanya kerja sama seperti ini dapat meningkatkan perhatian masyarakat dan kepedulian terhadap kesehatan anak. Kami juga berharap semakin banyak perusahaan yang terlibat aktif dalam upaya untuk memberikan yang terbaik untuk kesehatan anak khususnya pada penyakit kanker," ucapnya.

Ucapan terima kasih juga disampaikan Kepala Desa Sukamukti Kecamatan Bojongsangu Samid. "Terima kasih kepada Yili Indonesia Dairy atas dukungan dan kepeduliannya terhadap wilayah kami. Yili selalu tanggap untuk membantu masyarakat kami yang memerlukan bantuan

melalui beragam program dan bantuan yang diberikan, mulai dari air bersih, kebutuhan laptop untuk kegiatan sekolah anak-anak hingga bantuan kepada anak-anak yatim piatu," ujarnya.

Diketahui, Yili Group telah berinvestasi sebesar lebih dari Rp2 triliun di Indonesia sejak 2021. Dengan investasi sebesar itu perseroan tidak hanya mampu memproduksi es krim untuk kebutuhan dalam negeri saja tetapi juga telah melakukan ekspor ke 16 negara.

Dengan pengembangan basis industri kedepannya, perusahaan memperkirakan akan mampu baik secara langsung dan tidak langsung menyerap lebih dari 5.000 pekerja.

"Dalam proses pengembangan bisnis internasional, Yili selalu berupaya memenuhi tanggung jawab sosial perusahaan. Saat ini, Yili telah melaksanakan lebih dari 30 kegiatan kesejahteraan dan kepedulian sosial di Indonesia, dengan jumlah kumulatif penerima manfaat mencapai satu juta orang. Kami berupaya memberikan kontribusi kepada masyarakat dengan cinta dan menghangatkan kepada masyarakat Indonesia. Kedepannya, Yili akan secara aktif menggunakan sumber daya yang dimiliki untuk menghasilkan produk-produk berkualitas dan tetap menjunjung tinggi kesejahteraan masyarakat," tutup Yu Miao. • kris



Anak-anak dengan gembira menerima bingkisan dan es krim Joy.

